

Goblog

Keseruan Bermain Jetski dan ATV di HARRIS Resort Waterfront Batam

Zulfahmi - BATAM.GOBLOG.CO.ID

Jul 19, 2024 - 15:39



Batam, 19 Juli 2024.

HARRIS Resort Waterfront Batam, yang terletak di Marina City, Sekupang Batam, adalah surga liburan yang menawarkan kombinasi sempurna antara

kemewahan dan petualangan. Dikelilingi oleh keindahan alam yang menakjubkan, resort ini menyediakan berbagai aktivitas rekreasi untuk memuaskan tamu.

Baik Anda mencari ketenangan atau sensasi adrenalin, HARRIS Resort Waterfront Batam memiliki semuanya. Dengan fasilitas yang lengkap dan pelayanan yang ramah, resort ini memastikan setiap tamu merasakan pengalaman liburan yang tak terlupakan.

Untuk para pencinta petualangan, bermain jetski di HARRIS Resort Waterfront Batam adalah pengalaman yang tak boleh dilewatkan. Dengan kecepatan yang memacu adrenalin dan cipratan air yang menyegarkan, jetski menawarkan sensasi luar biasa yang bisa dinikmati di perairan sekitar resort. Jetski tidak hanya menyediakan pengalaman mendebarkan, tetapi juga kesempatan untuk menikmati pemandangan laut yang indah dari perspektif yang berbeda. Instruksi keselamatan juga diberikan sebelum sesi dimulai, sehingga para tamu bisa menikmati petualangan mereka dengan aman.

Selain jetski, tamu juga dapat menikmati berbagai aktivitas seasport lainnya seperti banana boat, donut boat, sofa boat, dan big marble. Bagi mereka yang lebih suka aktivitas santai namun tetap menyenangkan, kayak tersedia untuk mengeksplorasi perairan sekitar.

Di darat, keseruan tak kalah menanti. Tamu dapat menikmati wahana ATV yang memungkinkan eksplorasi trek hutan yang menantang, menawarkan pengalaman petualangan yang tak terlupakan. Dengan trek yang dirancang khusus untuk memberikan sensasi berkendara yang mendebarkan, aktivitas ATV ini cocok untuk semua level keahlian, dari pemula hingga yang sudah berpengalaman. Selain itu, para tamu dapat menguji keterampilan mereka dalam bermain panahan atau merasakan sensasi berkuda di area yang telah disediakan.

HARRIS Resort Waterfront Batam juga menyediakan berbagai fasilitas untuk seluruh keluarga. Kolam renang yang luas, lengkap dengan kolam khusus anak-anak, memastikan bahwa tamu muda dapat bermain air dengan aman dan menyenangkan. Resort ini juga menawarkan berbagai jenis pelampung yang menarik, termasuk yang berbentuk kuda poni, perahu, dan donat besar, yang pasti akan disukai oleh anak-anak.

Setiap akhir pekan, resort ini mengadakan sesi bouncy castle dan mandi busa gratis, menambah keceriaan dan kegembiraan bagi keluarga yang menginap. Aktivitas ini menjadi daya tarik utama bagi keluarga yang ingin menikmati waktu berkualitas bersama sambil menikmati berbagai fasilitas yang tersedia.

Dengan berbagai aktivitas menarik seperti jetski, ATV di trek hutan, dan fasilitas keluarga yang ramah dan menyenangkan, HARRIS Resort Waterfront Batam berkomitmen untuk memberikan pengalaman liburan yang luar biasa bagi setiap tamu.

Setiap kunjungan ke resort ini merupakan kesempatan untuk menciptakan momen penuh kegembiraan dan kenangan indah.

Sangat menantikan kehadiran Anda dan keluarga untuk menikmati semua fasilitas dan layanan terbaik yang ditawarkan,” ucap Ryan Damanik, General Manager HARRIS Resort Waterfront Batam.

Sebagai bentuk apresiasi kepada para tamu, HARRIS Resort Waterfront Batam menawarkan diskon 15% untuk menikmati aktivitas ini bagi mereka yang mendaftar menjadi anggota Ascott Star Rewards (ASR). Dengan menjadi anggota ASR, tamu dapat menikmati berbagai keuntungan eksklusif dan penawaran spesial.

Daftarkan diri Anda hari ini di DiscoverASR.com atau bit.ly/harrisresortwaterfront untuk memanfaatkan penawaran menarik ini dan mulailah merencanakan liburan keluarga yang tak terlupakan.

Tentang The Ascott Limited

Sejak merintis service residensial kelas internasional pertama di Asia Pasifik dengan dibukanya The Ascott Singapore pada tahun 1984, Ascott telah berkembang menjadi perusahaan perhotelan terpercaya dengan sekitar 950 properti di seluruh dunia. Berkantor pusat di Singapura, kehadiran Ascott tersebar di lebih dari 220 kota di lebih dari 40 negara di Asia Pasifik, Asia Tengah, Eropa, Timur Tengah, Afrika, dan Amerika Serikat.

Penawaran akomodasi Ascott yang terdiversifikasi mencakup serviced residence, properti coliving, hotel dan apartemen tempat tinggal lansia independen, serta akomodasi pelajar dan perumahan sewa. Merek perhotelan pemenang penghargaan meliputi Ascott, Citadines, lyf, Oakwood, Quest, Somerset, The Crest Collection, The Unlimited Collection, Preference, Fox, Harris, POP!, Vertu dan Yello. Melalui Ascott Star Rewards (ASR), program loyalitas Ascott, anggota menikmati keistimewaan dan penawaran eksklusif di properti yang berpartisipasi.

Unit bisnis yang dimiliki sepenuhnya oleh CapitaLand Investment Limited, Ascott adalah operator penginapan terkemuka yang terintegrasi secara vertikal.

Memanfaatkan jaringan luas pemilik pihak ketiga dan keahlian dalam pasar, Ascott meningkatkan pendapatan terkait biaya melalui kemampuan manajemen perhotelan dan manajemen investasinya. Ascott juga memperluas dana kelolaannya dengan menumbuhkan dana sponsor CapitaLand Ascott Trust dan private funds.

Tahun ini, Ascott menandai 40 tahun pelayanan perhotelan dengan peluncuran Ascott Unlimited, kampanye setahun penuh yang akan menawarkan Unlimited Opportunities, Unlimited Choices, Unlimited Freedom, dan Unlimited Good. Menavigasi masa depan dengan kemungkinan tak terbatas dengan latar belakang perubahan global dan perspektif perjalanan yang terus berkembang,

Ascott Unlimited menandai ambisi Ascott untuk membuat terobosan baru, dan menjadi batu loncatan menuju babak pertumbuhan berikutnya sebagai perusahaan perhotelan global. Cari tahu lebih lanjut tentang Ascott Unlimited di www.discoverasr.com/ascottunlimited.

Untuk informasi lebih lanjut tentang Ascott dan program keberlanjutannya,

silakan kunjungi www.discoverasr.com/the-ascott-limited. Atau, terhubung dengan kami di Facebook, Instagram, TikTok, dan LinkedIn.

Tentang HARRIS Resort Waterfront Batam

HARRIS Resort Waterfront Batam adalah destinasi utama yang menawarkan akomodasi nyaman, fasilitas luar biasa, dan berbagai aktivitas rekreasi yang menyenangkan. Terletak di Marina City yang tenang, Sekupang Batam, resort ini berdedikasi untuk memberikan pengalaman tamu yang tak terlupakan.

Dengan berbagai pilihan aktivitas dan fasilitas, HARRIS Resort Waterfront Batam memastikan setiap kunjungan penuh dengan kesenangan, relaksasi, dan petualangan yang tak terlupakan.